



令和4年6月17日



# 西都銀上学園だより

西都銀上学園 学校だより 文責 校長 山之内善徳

## 少しずつマスクを外す場面が増えていきます。

先週6月11日(土)に九州南部が梅雨入りしたとの発表がありました。なんと例年に比べて12日も遅い梅雨入りとなりました。梅の実が熟す時期であることから「梅雨」と言われているようです。先日ALTのスミス先生に、「梅雨」って英語で何と言うの?と聞いたら、「rainy season (レイン シーズン)」で「雨季」ということでした。「雨季」と言わずに「梅雨」という表現は、日本ならではかも知れませんね。とは言え、雨も続くと災害の原因になるので、「恵みの雨」で終わってくれることを祈るばかりです。

さて、梅雨が終わると本格的な夏が到来します。先日「マスク着用」についての文書を配布しました。国のマニュアルに基づいて少しずつマスクを外す場面も増えてきます。体育の授業など熱中症対策が優先となり、登下校時などの屋外で距離が確保できる場合は、マスクの必要はありません。この2年間、マスクをしていることが普通でしたから、違和感があるかも知れませんが、学校でもマニュアルに基づいて指導していきます。

## 祝! バドミントン部、男子団体優勝!



6月11日(土)、新富西体育館で西都児湯地区の中体連総合体育大会が行われました。中学生男子6名、女子6名の12名が、全員バドミントン競技に参加しました。団体戦で男子が優勝しました。快挙に大拍手です!この日の生徒たちは、みんな充実感達成感で輝いて見えました。

つつい、華々しい結果に目が行きがちですが、2か月前にバドミントをはじめたばかりで初めて試合をする生徒たちもいます。そのような中、点数が離れても、1点、次の1点と目指している姿、残念ながら敗れて悔しそうにしている姿に、「貴重な経験をしているなあ。」と目を細めながら見ておりました。これからも銀鏡中学校バドミントン部に期待です!ご指導いただいている顧問の小山田先生、副顧問の長野先生、コーチの濱砂慎太郎さんありがとうございます。そしてこれからもよろしくお願いします。県大会は、**来月23、24日に宮崎市総合体育館**で行われます。

## 第79回全国小学生歯みがき大会に参加しました。

6月9日(木)、第79回全国小学生歯みがき大会に参加しました。これは、歯みがき粉などの商品で有名なライオン株式会社が、正しい歯ブラシやフロスの使い方など、歯みがきの習慣を定着させるために毎年開いているものです。大会と言っても順位が付くわけではありません。DVDを視聴しながら、みがき残しによる歯肉炎について考えたり、歯間のみがきづらい場所を確認して、どのように磨けばいいかなどを映像を見ながら実際に自分でみがいていきました。クイズに答えて、歯ブラシやデンタルフロスを参加賞でいただきました。今大会で学んだことを家庭でも続けて欲しいですね。



- 6月20日(月) 田植え体験
- 23日(木) 奉仕作業(17:00~) 中3地区実力テスト(~24日)
- 27日(月) 中学生期末テスト(~28日)
- 30日(木) 中学生宿泊体験学習(~1日 青島少年自然の家)
- 7月 9日(土) 西都市青少年意見発表(西都市民会館 6年生発表)
- 15日(金) 小学生遠足(川南町ルピナスパーク)
- 20日(水) 1学期終業の日
- 21日(金) 生徒会リーダー研修会(妻中学校 本校生徒会役員参加)

今後の主な行事予定